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第2222回例会 2012.7.12

奉仕を通じて
平和を

和で輪を広げ、前に進もう
■司会：
　戸澤例会運営委員

■点鐘：中丸会長

■会長報告 中丸会長

　皆さんこんにちは。本日は今年度2回目そして通算
2222回目という2が連なる印象深い例会となりました。
1年では何週あるか皆さんご存じですか。概ね52週あ
りますが、例会は定款第6条により年4回まで休会が
認められています。毎年、年48回の例会が開催され
たとすると、2222÷48で46.29となります。当クラブ
は今年2月に創立45周年を迎えましたので、設立月日
を考えると定款第6条の4回までの休会との規定を使
わずに年1～2回の休会しかない年度も多くあること
になります。この様にきちんと例会を積み重ねて来
た伝統と歴史の由緒あるクラブであることが解ります。
これからもこの伝統と歴史を、将来に引き継いでゆ
かなければならないと感じました。
　さて話は変わりますが7月6日に細渕前市長に名誉
会員のお願いをしたところ、快くお引き受けいただ
きました。理事会の決定通り今年度も細渕前市長が
名誉会員となりました。
　7月9日にたきびに於いて、例会運営委員会とクラ
ブ管理委員会合同の炉辺会合が開催されました。お
招きを頂きましたので出席して来ました。出席率向上、
100％出席に関しての話合いと例会の進め方について
活発な議論が続き、誠に頼もしくまた有難く感じた
炉辺会合でした。
　最後に7月10日に野澤秀夫会員のホールインワン祝
賀ゴルフコンペに参加させて頂きました。野澤会員
には大変お世話になり、楽しい1日を過ごさせて頂き
ました。一連の祝賀行事は10日が最後だそうです。
野澤会員おめでとうございました。戸澤会員・田中
会員御苦労さまでした。
　以上で本日の挨拶を終わらせて頂きます。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　野澤会員

■お客様紹介：
　野崎パスト会長

◆ゲスト：
　東村山市国際友好協会
　会長　岩瀬由明 様
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■金子会員

■幹事報告 赤木幹事

■東京青梅ＲＣ：
　2011～12年度幹事会開催の案内の受理
　2012年7月26日(木)　18:30～
　於　オストレア 銀座8丁目店
■バギオ基金：
　｢比国育英会バギオ基金｣第4回定時評議員会の案内
　2012年9月28日(金)　17:00～
　於　弘済会館
■職業奉仕委員会、職業人育成委員会：
　2012-13年度職業奉仕月間に関するお願いについて
　①10月の職業奉仕月間でクラブ委員長の卓話を実
　　施し、その旨記載の週報を地区委員会に報告す
　　ること
　②RID2580｢在京職業奉仕セミナー｣(案)開催
　　2012年9月11日(火)　15:00～
　　於　ハイアットリージェンシー東京
■米山奨学委員会：
・米山卓話の案内について
　10月の米山月間に因んで卓話希望の連絡をどうぞ
・米山奨学生学友会(東京)総会参加のお礼について
　(資料)12.6.6開催会長エレクト、クラブ委員長セ
　　　　ミナー
・オリエンテーション参加のお礼について
■ガバナー事務所：
　米山記念奨学会ＤＶＤの案内について
　※無料配布なので希望の物について連絡を
■例会変更：
　所沢中央ＲＣ　7月16日(月)→例会取消(他)

■弁護士職場体験参加者紹介

■地区米山奨学会委員会
　野崎一重副委員長

■委嘱状伝達

■東村山市第5中学校
　田辺萌慧子さん

■東村山市第5中学校
　石原涼太郎君

■東村山市第5中学校
　斉藤由希さん

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

31 23 0 6 79.31

■出席報告 相羽例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：6名
■前々回出席率メークアップ修正後：81.25％
■前々会メークアップ者：
　飯田会員：京都西ＲＣ
　石山会員：理事会
　野崎会員：地区米山委員会

野村(裕)会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　野澤会員(17回目)
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◆田中会員：野澤さんホールインワンゴルフコンペ、
　　　　　　ベスグロ優勝できました。7月23日分区
　　　　　　大会、7月28日8市対抗戦は東京代表団
　　　　　　体選手クラスの選手と同じ組で回りま
　　　　　　す。奇跡を起こし、感動を与えたいと
　　　　　　思います。死ぬ気で頑張ります。
◆金子会員：五中の生徒がお世話になります。
◆野澤会員：過日のホールインワン記念ゴルフコン
　　　　　　ペはお天気に恵まれ楽しい一日を過ご
　　　　　　させて頂きました。ありがとうござい
　　　　　　ました。
◆中丸会長、赤木幹事：
　　　　　　先日の炉辺会合と野澤さんホールイン
　　　　　　ワン祝賀ゴルフお世話になり、有難う
　　　　　　ございました。本日はクラブ奉仕部門
　　　　　　の発表楽しみにしています。よろしく
　　　　　　お願いします。
◆戸澤会員：中丸年度2回目の例会が2222回の例会、
　　　　　　何か因縁を感じます。野澤さんのホー
　　　　　　ルインワン記念コンペで田中会員優勝
　　　　　　おめでとうございます。
◆東村山市国際友好協会　岩瀬会長：
　　　　　　ロータリークラブさんには賛助会員と
　　　　　　していつもお世話になっております。
◆隅屋会員：先週第一例会日には八坂神社野口宮司
　　　　　　の尊いお祓いを皆様と共に頂きまして
　　　　　　ありがとうございます。今期一年頑張
　　　　　　ります。
◆小町会員：写真ありがとうございました。

本日のニコニコ合計：   28,000円
　　累　　　計　　：  141,000円

　ご報告させて頂きます。6月21日、38大学を集めて、
米山の大学のセミナーでＤＶＤを上映したり、米山奨
学会の意義、つまり単にお金を渡すだけだなく、カウ
ンセラー制度があって、ロータリーのことをよく理解
していただく、さらに専門のテーマをもとに日本と母
国の架け橋になって世界平和に貢献していただく、と
いう内容と、事務説明を行いました。
　6月28日に副委員長として、沖縄分区大学説明会、ク
ラブ米山委員長カウンセラー会議、懇親会と1日に3つ
の行事をこなしてまいりました。沖縄での大学説明会
は対象になる大学が6校です。その時に当クラブと付き
合いのある松島パストガバナーに聞いたところ、沖縄
の方で年に1回、栄誉会員ということで卓話をなさって
いるようです。今年は那覇西ロータリークラブでご子
息が会長を務められるということでした。
　7月5日に米山奨学委員会と、新旧の懇親会を行いま
した。

　7月7日、清澄庭園での学友会総会に行ってまいりま
した。学友会とは米山の卒業生、ＯＢの会です。その
総会には学友が38名、現役学生32～33名、ロータリア
ン10名程度の参加でした。また、議事の進行の後に、
分科会を設けて次のテーマで討論会の形をとりました。
①留学生生活について②日本の防災について③東日本
大震災について。それぞれの関わり方について、いろ
いろな意見が出たと思います。また機会があれば細か
くお話ししたいと思います。

　皆さんこんにちは。貴重なお時間をお借りして御礼
の言葉を申し上げつつ、協会の活動を簡単にお話した
いと思います。昨年度は大震災がありまして向こうか
らは来日しませんでしたが、私共の学生が行きました。
今年も7月13日に向こうから10名来まして、2週間それ
ぞれのホストファミリー宅に泊まり、27日にこちらの
学生と一緒に向こうに行くという段取りになっており
ます。この私共の交流事業は姉妹都市の中で、東京都
では一番活発に活動しているという評価を頂いている
ようです。これもロータリークラブの皆様が、クラブ
としては賛助会員になっていただき、個々に正会員や
賛助会員になったりと、いろいろお世話になり、あり
がとうございます。交流事業の中で、向こうに行く学
生が今年で30回目になりますが、300人程になります。
毎年、順に送り続けていく、また、向こうの家庭で家
族の一員となって過ごすということで単なる英語の研
修とは違った意味合いがあると思います。東京都の方も、
次世代リーダー養成プログラムの一環で短期留学を奨
励しているようなので、これからも皆さんにいただい
た会費を有効に使わせて頂きたいと思います。今後と
もよろしくお願い致します。

■野崎地区米山奨学会
　副委員長

■委員長報告

■東村山市国際友好協会
　会長　岩瀬由明 様

■岩瀬様ご挨拶

■協賛金贈呈

■司会：赤木幹事

■クラブ協議会
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　皆さんこんにちは。いよいよ2012～2013年の中丸・
赤木年度が船出を致します。現在の経済状態は、長い
トンネルを抜けきれずに相変わらず低迷しています。
ホテル業界も浮上するにはまだまだ時間がかかりそう
です。上野動物園のパンダの赤ちゃんも残念な結果に
なりましたがせめて、ロータリー活動位は、明るく楽
しくそして、活発にしようではありませんか！今年の
クラブテーマである｢和で輪を広げ、前に進もう｣の合
言葉を常に意識の中に掲げて、例会運営・プログラム・
クラブ管理・会員増強・会員研修の各部門を統制し、
赤木幹事を補佐しながら、クラブ奉仕部門を取り纏め
て行きたいと考えています。
　中丸会長が提唱する5つの活動方針の全てが、クラブ
奉仕部門に該当します。その様な重要なポジションを
任される訳ですから、決して気を抜ける場面は無いと
心に決めて、これからの1年間を会員の皆様のご協力の
基頑張って、クラブ運営に携わって行く所存であります。
各委員長が、自覚を持ち委員長としての裁量を最大限
に発揮して頂ければ、必ずや結果は付いてくると信じ
ます。細かい事を言えばきりがありませんが、週1回の
例会の設営・撤収作業も手が空いていたなら是非お手
伝いください！また、どこかで素晴らしい話を聞いた
とか、素晴らしい人に会ったら教えてください。プロ
グラムに入れましょう！こんな素晴らしい場所に行っ
てきたとか楽しかったとかであれば、皆で行きましょう！
立派な方が居ますよと教えて頂けたら、是非会ってロ
ータリーを勧めましょう！ロータリーの友を移動する
際にはカバンに入れて持ち歩いて読んでみましょう！
如何でしょうか？なにも大上段に構えないで身近な事
から気が付いた事をコツコツと積み上げて、結果を出
しましょう。今年1年中丸会長の基全員で1人も欠ける
事なく楽しくやっていきましょう。

■野村クラブ奉仕委員長

　皆さん、こんにちは。プログラム委員会、委員長を
仰せつかりました相羽です。副委員長には山宮会員、
委員には神﨑会員と、3名で一年間務めさせて頂きます。
よろしくお願い致します。
　それでは、活動方針と事業計画を発表します。
☆活動方針
　プログラム委員会は一年間のクラブ運営の要である
　ことを認識し、例会を会員の皆様が参加してよかっ
　たと思える有意義な明るく楽しい年間プログラムを
　企画して参ります。
☆事業計画
　1.ＲＩ提唱の各月間の委員会の担当者にご協力をお
　　願いし、又は地区の各役員にお願いをし、各委員
　　会の奉仕について、より一層の理解を深める為に
　　実施して参ります。
　2.会長の方針に従って、会員による3分間スピーチ、
　　及び会員の皆様より自社の職業奉仕についての卓
　　話をお願いし、より深く理解し会員同士の親睦を
　　図ってまいります。
　卓話につきましては、皆様が聞いてよかったと思え
る方に卓話をお願いしたい、それ以上に、多くの会員
の皆様に自分の職業やそれに基づく体験などの卓話を
やっていただきたいと思っております。ぜひ皆様のご
協力をお願い致します。

■相羽プログラム委員長

　例会運営委員会委員長としての思いを発表させて頂
きます。中丸会長さんのクラブ運営方針と理念を基本
に各委員会と連携をとり楽しいクラブ活動になるため
に努めます。野澤秀夫パスト会長さん、副委員長にお
願いし、五十嵐パスト会長、村越会員、相羽会員、飯
田会員、戸澤パスト会長さん7人のサムライ錚々たるメ
ンバーでキッチリとした例会運営となるよう頑張りま
すので、ご支援の程功にお願いします。
　さる7月9日に例会運営委員会、クラブ管理委員会合同、
中丸会長に出席をお願いし、第一回目の炉辺会合作戦
会議を行いました。
　ロータリークラブは出席と親睦が基本であり大切な
ことです。いかにして出席率を高め楽しい例会になるか、
多くの意見を頂きましたので、できることから実施し

ていきます。
　多くの意見の中から何点か発表させて頂きます。
◆休まれた方にはメーキャップのＴＥＬを入れる。
　これは委員長、副委員長の仕事ではと。
◆誕生日の当時の読売新聞コピーを漆原社会奉仕委員
　長にお願いをする。
◆例会時、例会運営委員会が先頭に立ち、会員の皆様
　一人一人に歓迎の声かけ運動をする。
◆例会前の時間を有効に活用する。
◆前日に出席を呼びかける。ＦＡＸを流す。もしくは
　ＴＥＬでやさしくお願いする。それでも出席率の低
　い方は迎えに行く。
等、色々でました。一つ一つ活かさせて頂きます。
最後に、東村山ロータリークラブ先人の大先輩の皆様
が築かれた伝統。何でも一番、出席率、国際大会の参
加数、会員数、ゴルフ大会もそうです。
　東村山ロータリークラブの伝統と誇りを胸に会員一
同団結し、満々たる生命力で楽しいクラブライフとな
るよう盛り上げましょう！以上です。

■田中例会運営委員長

■石山クラブ管理委員長

　皆さん、こんにちは。クラブ管理委員会、委員長の
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石山です。今年度は副委員長に 荻野会員、委員 に 中
條会員・山宮会員・村田会員・北久保眞道会員で運営
していきます。残念ながら本日は私しかこの場にいま
せんが、きっと皆さんあちらこちらで応援してくれて
いると思います。それでは、
☆活動方針
　会員の皆さんが意義のあるロータリー活動ができる
　よう、そしてさらに親睦が深まるよう本気でサポー
　トをしてまいります。
　会長方針に従い、他の委員会と連携を図り円滑なク
　ラブ運営に努めてまいります。
☆事業計画
　1.親睦を深めるための行事には多くの参加が見込め
　　る企画を立て、委員全員が一致団結して参加促進
　　をする。
　2.簡素にして充実でわかりやすい週報を作成し、例
　　会の楽しさが伝わる内容にしていく。
　3.ニコニコボックスのスムーズな発表に努める。ニ
　　コニコを出しやすい環境づくりをする。
　4.地区大会・ＩＭ・世界大会並びにメーキャップを
　　通じて、地区および分区内での会員相互の深い親
　　睦を図っていく。
本日も例会場に来たとたん、バタバタと忙しく大変で
時間があっという間に過ぎていますが、1年間気合いを
入れて頑張り、委員全員で協力し合い、会を盛り上げ
てまいります。特に例会には私自身、休まず出席しま
すので皆さんご協力よろしくお願いいたします！

　皆さん、こんにちは。委員長戸澤です。副委員長 町
田会員、委員 荻野会員で一年間運営していきます。
　各クラブ2580地区においても問題はありますが、会
員増強をしなくてはいけないことは何年も言われ続け
ております。地区の方に行くといろいろなやり方があ
ります。多方面からのいろいろなアイデアや意見を取
り入れて会員増強を進めていきたいと思っております。
☆活動方針
　当クラブに限らず、会員減少が進行しています。女
　性会員の勧誘、他団体との積極的な接触や全会員に
　よる勧誘をお願いし、東京東村山ロータリークラブ
　の存続を図ります。
☆事業計画
　1)全会員による勧誘を積極的にお願いしてまいります。
　2)前年度の会員増強委員会の勧誘交渉を継続して一
　　人でも多くの方に会って勧誘をいたします。
　3)前年に引き続き入会予定者と家族食事会を開催し
　　たい。

■戸澤会員増強委員長

　皆さん、こんにちは。本年度、会員研修委員長とい
うことで一年間みなさんと過ごさせていただくことに
なりました。よろしくお願い致します。当委員会は三
年委員会という形でパスト会長が順番に入っていって
いろいろな研修をやっていくという委員会です。小町
パスト会長、町田パスト会長と共にやらせて頂きます。
　｢ロータリーの友｣の毎月の読みどころ、旬な情報は
小町副委員長にご案内していただくことになっており
ます。また、ロータリー以外の方にロータリーの雑誌
の購読を広め、ロータリーのＰＲを行うことも引き続
きやっていこうと思っております。
☆活動方針
　地区の新しい情報も含み会員の皆様に、ロータリー
　の最新情報を提供したいと考えています。
☆事業計画
　①毎月月始にロータリーの友の記事の内容を紹介する。
　②職業奉仕委員会ともタイアップし、会員の皆様に
　　研修の機会を設けて行きたいと思う。

■山本会員研修委員長
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細渕　一男
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赤木　盛一

土方　義一

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

北久保眞道

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光
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村田　秀雄

中丸　繁男
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■点鐘：中丸会長


